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A quoi les inuestisseurs peuuent-ils s'dttendre en 2022?

> Contrairement èt ce que pensaient bon nombre
d'obseruateurs, I'année 2021 restera dans les annales
boursières comme I'une des meilleures jamais
enregistrées. Pouuons-nous nous o,ttendte à une
éuolution plus ou moins identique pour 2022 ou la donne
ua-t-elle changer?
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AG Insurance: Les assuro,nces accidents globales
demeurent îop peu connues

Europ Assistonce Belgique fait le point
sur les uacances de Noël

Augmentation des accidents du trauail dans le secteur
de la liuraison ù domicile

TW Belgium récompense 259 nouaeaur
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Les jeunes demandeurs d'emploi demandent
plus d,e durabilité
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> "Les fonds d'inuestissement atteignent un record."

Technologie
L'éaénement Bonus Malus de Portima
> Pour présenter ses dernières nouaeautés, Portimd

a imaginé un quiz. Chaque prouince a délégué un
couttiet pout la représenter en studio: Michel Pirson
pour le Brabant wallon et Brutcelles, Maxime Demaret
pour le Hainaut,Alain Deluille pour Liège,
Serge Lamock pour Ie Luxembourg, et
Bernard Salières pour Namur.

Pensions
"Les employeurs aeulent de la stabilité
pour les pensions cornplémentaires."

> Assuralia souhaite se concerter auec les
dffirentes parties prenantes pour redynamiser
la sensibilisation au deurième pilier.

Construction
Transformation du pagsage du risque
dans le secteur de la construction

> AGCS: "Il y a une nécessité d'innouer dans les
processus, les méthodes et les matéridur pour réd,uire
I'imp act enuironnementdl de la construction."

Mobilité
Vias étudie les dispositifs d,e micromobilité

KdG & LinkedCar sont pionniers
dans la technologie de la mobilité

Personalia
Frank Eijsink succède à JdnVdnAutreûe
en tant que CEO de NN Belgique
à partir du 1"'féurier
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Politique UE

Wauthier Robyns:
"La uoix de la société ciuile est entendue au sein d,e I'UE."

> Les représentdnts des dssocio,tions enuironnementales
n'ont plus le monopole des aspirations écologistes au
setn du Comité économique et social européen.

Distribution
Véronique D'haese succède à Marc Simons en ta,nt que
directrrice commerciale de Wuiurn

> Marc Simons: "Le courtier est le segnxent de distribution
auec lequel il est le plus diffi.cile de trauailler, mais c'est
égalernent le plus efficace."

> Véronique d'Haese:'Nous allons dppuryer daaantage
les changements qui sont essentiels pour l'fficacité
et le soutien autc couttierc."

Personnalité
Un audacieur ù I'esptit ouuert

> Aruid De Coster: "Le pire qui puisse arriaer ù des
entrepreneurs, c'est qu'ils se retrouuent encheaêtrés
dans leur propre zone de confort."

> "WeGroup a accéléré la numérisation
dans le secteur de I'assurance."

Ces qustte dentièrcs années, k'ank a mené NN Life
Japan dans sa trunsfonnation technologique.

Il a clmmencé sq cqnièrc en 2003 chez ING dans
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plusieurs postes dc tliredi,n senior ail sebt
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12 Technologie

[événement Bonus Malus de Portima
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Pour présenter ses dernières nouveautés, Portima a imaginé un quiz Bonus l\4alus.

Cette formule, animée de main de maître par le présentateur Patrlck Ridremont, a

conféré un caractère ludique à la soirée, sachant qu'à l'instar du bonus malus en

assurance auto, il s'agissait d'obtenir le score le plus faible possible. Uobjectif était

aussi que chacun apprenne au fil des questions des infos intéressantes sur les

derniers développements de Portima et de Brio. Trois experts étaient sur la brèche

pour fournir les explications techniques et commenter les démos explicatives.

15 Pensions

"Les employeurs veulent de la stabilité
pour les pensions complémentaires."
La pension légale pour un salarié belge revient à moins de la moitié du dernier

salaire brut. Pour un indépendant c'est encore moins. La combinaison d'une

pension légale et d'une pension complémentaire peut augmenter considérable-

ment le taux de remplacement. C'est pourquoi le gouvernement De Croo souhaite

continuer à développer les pensions complémentaires avec une contribution pour

chacun d'au moins 3% du salaire. Dans cette optique, Assuralia a sondé les

arguments qui pourraient inciter les employeurs et les dirigeants d'entreprise

indépendants à introduire ou à étendre un plan de pension.

23 Politique UE

Wauthier Robyns: "La voix de la société
civile est entendue."
'Au niveau européen, les intérêts du secteur de l'assurance ne sont pas

uniquement défendus pardes organisations telles que BIPAR pour les

intermédiaires et lnsurance Europe pour les assureurs. Concernant les initiatives

législatives européennes, ils peuvent également compter sur les représentânts au

sein du Comité économique et social européen qui examinent les dossiers sous

l'angle des assurances. Même si nos avis doivent seruir l"intérêt général

européen', nous tenons bien sûr compte des conséquences pour les différents

acteurs du secteur de l'assurance", explique Wauthier Robyns.

27 Distribution
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Véronique D'haese,
directrice commerciale de Vivium
Véronique D'haese: "Je veux faire en sorte que Vivium atteigne la croissance

qu'elle vise, et que nous la consolidions main dans la main avec les courtiers,

dans une relation de confiance et une situâtion où tout le monde est gâgnant.

Les courtiers doivent voir Vivium comme un partenaire qui les aide à

concrétiser leur rôle et à rendre leur modèle économique durable. Nous

devons veiller à ce que le travail effectué ne le soit pas deux fois. Nous

pouvons avancer dans ce domaine si chacun place davantage sa confiance

dans le travail de l'autre. Le fil conducteur c'est l'efficacité."


